



MEMORIA DE ACTIVIDAD

XX Marcha Federada “La Maliciosa” Sección de Cordales

DATOS PRINCIPALES

Fecha: 28 de septiembre de 2025

Lugar de realización: Sierra de Guadarrama

Número de participantes: 66

Transporte: Autocar

Coordinador/a: Asunción Jiménez





La Maliciosa: 20 años de pasos compartidos, entre niebla, risas... y resbalones.

La **20ª edición de esta marcha federada** nos ha regalado una jornada inolvidable, marcada por la naturaleza, el esfuerzo compartido y el compañerismo que caracteriza a nuestro grupo.

El día comenzó temprano, con la emoción propia de una excursión esperada. Salimos de Canillejas tras cargar cuidadosamente la bodega de uno de los dos autocares con las viandas que más tarde compartiríamos en el final de fiesta. En los autocares viajaban compañeros de las secciones de **Cordales, Senderismo y Marcha Nórdica**, todos con muchas ganas de disfrutar de una jornada de montaña, deporte y convivencia.

Nuestro siguiente destino era **Plaza de Castilla**, donde recogeríamos al resto de los compañeros. Sin embargo, el trayecto nos deparaba una sorpresa: al acercarnos, nos encontramos con las proximidades cortadas. El habitual rastro de los domingos y una carrera popular complicaban el acceso, generando cierta incertidumbre. Finalmente, y gracias a la colaboración de la Policía Municipal, que nos brindó una escolta improvisada, conseguimos llegar al punto de encuentro y reunirnos todos.

Con el grupo completo, pusimos rumbo a nuestro punto de partida: **Quebrantaherraduras**. A las **10:00 h**, comenzamos la caminata. Una ligera lluvia nos recibió, añadiendo un toque épico al inicio de la ruta. Este clima hizo que el grupo se dividiera de forma natural: los más enérgicos tomaron la delantera, mientras que otros preferimos avanzar a un ritmo más pausado, disfrutando del entorno.

La subida fue exigente, pero también una oportunidad para compartir conversaciones, risas y momentos de compañerismo. La lluvia continuaba cayendo, y aunque no era intensa, sí constante, lo que añadía dificultad al terreno y exigía aún más concentración y esfuerzo. A medida que ascendíamos, el tiempo se volvía más desafiante: el frío se intensificaba, la lluvia persistía y una densa niebla comenzaba a envolver el paisaje, reduciendo la visibilidad y dándole a la montaña un aire misterioso y sobrecogedor.



Finalmente, hacia las 13:40 h, los últimos del grupo llegamos a la cima de La Maliciosa (2.227 m), donde nos recibieron además del frío y la lluvia una densa niebla. Aun así, no faltaron las sonrisas, los abrazos y la alegría de haber alcanzado la meta un año más.

El **descenso hacia Becerril de la Sierra** comenzó por una pedrera de pequeñas piedras sueltas, lo que añadió un nuevo nivel de dificultad a la jornada. Era fundamental avanzar con precaución para evitar resbalar o desprendimientos que pudieran alcanzar a quienes descendían por delante. A pesar del cansancio y del terreno inestable, el grupo mantuvo el ánimo y la colaboración, cuidándose unos a otros en cada paso.



Los últimos en llegar lo hicimos a Becerril de la Sierra sobre las 16:30 h, donde nos esperaba el autobús para trasladarnos al área recreativa, situada a un par de kilómetros. Algunos compañeros, aún con energía, optaron por hacer ese último tramo andando.

Y como en toda buena historia, no podía faltar una anécdota memorable: el que se hace llamar el cerebro de la relación, ¡perdió su mochila! Afortunadamente, el buen humor y la solidaridad de algún colega hicieron que el incidente quedara en una simpática historia para contar.

En el área recreativa nos esperaba el merecido final de fiesta, donde se unieron también los compañeros de la sección de BTT, completando así el reencuentro de todas las rutas. Allí nos aguardaban las cervezas, refrescos, empanadas y demás delicias que, con todo el cariño del mundo, nos había preparado nuestro querido compañero Fernando.

A las 18:45 h. dimos por finalizado el festín, regresando a casa como habíamos venido, con el cuerpo cansado pero el corazón lleno de buenos momentos compartidos. No se han producido incidentes, lo que siempre es motivo de alegría y orgullo.

Este año, además, cuatro personas nos acompañaron por primera vez. Esperamos que hayan disfrutado de la experiencia y que esta haya sido solo la primera de muchas más. ¡Nos encantará volver a veros en futuras salidas!

Por último, no quisiera terminar esta memoria sin decir que todas las actividades realizadas por Pegaso, y esta marcha federada en especial, son posibles gracias al esfuerzo, tiempo y generosidad de un gran número de personas. A todos ellos, quiero, desde aquí, darles las **GRACIAS** por la labor realizada y animarlos a seguir participando en años futuros.

Y, por supuesto, agradecer la participación de los 66 montañeros, porque sin ellos, no tendría sentido este tipo de eventos.

Un abrazo.

Asun